

CS Moncada denuncia la acumulación de suciedad que sufre Masías

elperiodic.com

~1 minuto

El candidato de Ciudadanos (Cs) a la alcaldía de Moncada, Jesús Gimeno, ha denunciado “la acumulación de suciedad que sufre Masías”. Gimeno ha reiterado “esta denuncia constante de los vecinos y vecinas porque después de la media maratón ya clama al cielo”, ha criticado.

“Han pasado casi tres semanas y los botellines de agua siguen por el suelo”, ha advertido, al tiempo que se ha preguntado “si no ha habido tiempo desde el 23 de abril para barrer y acondicionar la zona”.

Por último, ha explicado Gimeno, “los vecinos de Masías pagan sus impuestos como el resto de moncadenses y deben tener sus calles limpias”. “La dejadez que padecen es inadmisibile”, ha destacado, al tiempo que ha exigido al Ayuntamiento que “recoja de inmediato toda la basura que se acumula en las calles de Masías”.